

Kurheim Pauline

Direkt an der Enz gelegen, mit einzigartiger Aussicht auf den Sommerberg und die Schwarzwaldberge, mit fließend Wasser, Zentralheizung und Lift, liegt das Kurheim Pauline, von Barmherzigen Schwestern ausgezeichnet geführt.

Vollkommen neu gestaltet und stilvoll eingerichtet, ist das Kurheim für jeden Gast ein glückliches Eiland. Welche Ruhe auf den Gängen und Treppen! Ein Gummiteppich dämpft jeden Schritt und jedes Geräusch; dankbar empfindet es der Besucher. Ein wahres Vergnügen ist es, im Lesezimmer zu schmökern; helle Rüstermöbel und schöne Polstersessel geben dem Raum freundliche Wärme. Vom Speisesaal, der mit seinen lichten Wänden und blitzsauberen Tischen zu gemütlichen Essenspausen einlädt, führen große Türen auf die schöne Terrasse mit köstlichem Blick ins Weite; zu Füßen eine hübsche

Grünanlage und das leise Plätschern des romantischen Majolikabrunnens mit niedlichen, speienden Fischen.

Die Zimmer selbst — 80 Betten — mit modernen Schiebefenstern, sind mit viel Verständnis für die Bedürfnisse des Gastes eingerichtet: hübsche Möbel und Vorhänge, selbst der Teewagen fehlt nicht. Die Küche ist natürlich vortrefflich — ein Blick in die vorbildlichen Wirtschaftsräume begeistert jede Hausfrau. — Eine eigene Kapelle ruft den Andächtigen zum Gebet.

Im Kurheim Pauline wird jeder Einzelne mit mütterlicher Fürsorge betreut; man schätzt sich glücklich, in der Obhut der Schwestern seine Urlaubstage verbringen zu können. Keiner übersieht daher das neuezeitliche Kurheim Pauline, Olgastraße 19—27.

Kurgarten-Hotel

„Hotel Kurgarten“ steht mit großen Lettern über dem schönen, stillen Haus gegenüber der neuen Trinkkurhalle und den Enzanlagen.

Und schon in der kleinen Vorhalle spürt man den Geist dieses Hauses, die warme und mütterliche Art von Frau Renner, die mit ihrem Manne schon ein Jahrzehnt ihre Gäste betreut.

Eben ist der neue Anbau fertig geworden: schlichte, warmgetönte Möbel im neuen Stil, hübsche Vorhänge — überall gepflegte, wohnliche Zimmer.

Eine überdachte Liegehalle und eine sonnige Terrasse, eine Liegewiese mit bunten Stühlen und Schirmen sind glückhafte Inseln zur Entspannung und Erholung. An kleinen, freundlichen Tischen wird gegessen — jeder Besucher fühlt sich persönlich angesprochen und individuell behandelt.

Hier muß er nicht die üblichen Mahlzeiten einnehmen, hier kann er vegetarisch essen und diät leben; köstliche Salate, Gemüse, Obstsäfte und salzlose Kost bereiten der Küche des Hotels Kurgarten keine Schwierigkeiten. Die Treue der Gäste und ihre Anhänglichkeit an das freundliche Haus belohnen die Fürsorge der Inhaber. — Jedermann weiß, daß er aufs beste aufgehoben ist im Hotel am Kurgarten, Kernerstraße 47, Tel. 463

